

## 梅雨明け後の週末

富士山日記第9号 執筆者 環境省 沼津自然保護官事務所 柳川

今年の富士山は7月21日頃に梅雨明けしました。

7月26日（土）は梅雨明け後の最初の週末となり、富士山はたくさんの人でにぎわっていました。澄み切った青空のもと、多くの登山者が歩いている風景は、いよいよ「夏本番」という感じです。



富士宮登山道6.5合目。多くの登山者が下山しています。

7月26日（土）は朝から快晴で風も弱く、登山には快適な天候となりました。

お昼を過ぎても快晴のままでしたが、午後3時頃になると霧が出てきて気温が降下しました。幸い雨に降られることはませんでしたが、防寒のために上着を1枚着て対応しました。



14時頃。まだ快晴でした。



15時頃。霧が出て気温が降下しました。

富士山は独立峰のため、午前中に晴れていっても午後になると霧や雷雨になることがあります。突然の天候の変化に対応できるよう、良い天気であっても雨具や防寒着等を持って登山を行うようにしてください。

### 「リンク」

富士登山オフィシャルサイト [登山に必要な装備](#)  
<http://www.fujisan-climb.jp/basic/equipment.html>

# 富士山における適正利用推進協議会

(事務局：環境省富士箱根伊豆国立公園管理事務所、山梨県、静岡県)

[問い合わせ先一覧](#)

[サイトマップ](#)

[リンク集](#)

[サイト管理者・著作権・リンクについて](#)

[富士山における適正利用推進協議会について](#)

Copyright (C) 2016 富士山における適正利用推進協議会 All rights reserved.